

LETRAS IMBORRABLES

1775 nace una escritora influyente,
de nombre Jane Austen,
por "Orgullo y Prejuicio"
Se la conoce mundialmente.

En 1857,
Rosalia de Castro en la literatura española aparece,
y es con "Cantares Gallegos"
con lo que su popularidad crece.

Nacida en 1882,
Virginia Woolf reivindicó con pasión
el papel de la mujer
en "La Señora Dalloway".

Agatha Christie nació en 1890,
se especializó en el género policial,
siendo "Los diez Negritos"
una obra fundamental.

1917 es el año del nacimiento
de una escritora con talento.
Gloria Fuertes,
que inspiró a niños y mayores,
en todo momento.

Llamada Doris Lessing,
nació en 1919,
Ochenta y ocho años tuvieron que pasar,
para el Premio Nobel ganar.

Si en letra hispana me preguntas
cuál es la casa más famosa,
la de los espíritus de Allende
es sin duda la más preciosa.

Y si estos nombres a través de los siglos,
no son suficientes para demostrarte
lo que las mujeres son capaces de comunicar,
te invito a visitar una librería,
para que puedas disfrutar,
de la femina sabiduría.